### 第3回定例会

• 一般質問②

意の下で救急搬送先の医療機を要請した場合、本人の同通院されている方が救急搬送 テがない患者は、受け入れ先医療機関に通院歴がなくカル急搬送される際に、それらの の決定まで時間を要するケテがない患者は、受け入れ スもあります そこでクリニックさろまに 町外の主要な医療機関に救

3名の議員が一般質問を行いました。

(紙面の都合上、質問と答弁は要約しています)

### 3回定例会

響で、 ナウィ

輸出用の梱包

ウィ

ス感染症による

林産業

の影響に

つい

て

拡大の影響 新型コロナ • 一般質問(1)

影響について伺います。 材や新築住宅の建材の需要が 少していますが、 民有林の木材価格 本町 の ^

の町

ます。

### **(答弁)** (町 長)

の4月から8月までの森林要は減少していますが、本町の拡大に伴い、国内の木材需 す。 年同様の生産量となる予定で 民有林と町有林を合わせて昨 組合出荷量は、 16・5%の増加となっており、 価格については8月までは 新型コロナウイ 前年に対して ルス感染症

す。

移していましたが、9月に入昨年の販売単価と同程度で推



町

信表明にある

を

長 「植えて、 どのように維持していくのか 「活力ある森林体系」

名おり、 していますが、 町外の事業所に就労 今後の.

木材価

需要の低迷に対し、 の変更などで対応してい また、 各木材加工場は製品

います。 して進めていきたいと考えて 関係機関や山林所有者と協力 育てて、 伐って、 森林の多面的 使って、 「植え

間の価格低迷が予想されてい下落が始まり、今後も一定期り需要低迷により急激な価格 木材価格の低迷は今後の民

及ぼすことが予想され、 の回復に期待をしています。 森林作業員の仕事を確保す 価格

工場の対応について伺いま必要だと思いますが、木材加るためには伐採を行うことが 計画 また、 表明にある「活力ある森林 への影響など、 をど このことによる植林 のように維持 町長の所 伺いま 加

有林の伐採量に大きな影響を

ますが、町全体の伐採量を計ど森林の更新計画にも影響し伐採量の減少は植林計画な व्र また植える。」を基本理念に、 く 機能を維持しながら、 画的に確保し、

た植える」 育てて、

ることが予想されます など森林保育作業に転換され 仕事が減る場合は、 格の状況により伐採が減り、 下草刈り

入れに協力いただいておりまが、経営上可能な限り受け 操業計画 ます

### を基本理念に進め 答弁】 本町 伐って、 の森林作業員は現在4 使っ る

### 第4回定例会は 12 月に開催されます!!

日程の詳細は、町広報 12 月号の折込みチラシを ご覧ください。



# 長の所信表明を受け

議員

所

信表明にある

「円滑な救急搬送」

の

形で取り組もうとしているのくとありますが、どのような通じて町民の声を反映していて、まちづくり懇談会などを

現状の課題と改善の考えは

但木早苗

町

長

クリニ

ツ

クさろまと町外医療機

連携を強化

لِّ

迅速に救急搬送され

る 0

**【答弁】** 

(町長)

町民が主役で主

体性を持

か伺います

ルテ情報を確認できる体制を関が、クリニックさろまのカ システムを実現 したい る支援と. の課題であり、

ば、迅速に救急搬送を受け入ろまを受診している方であれ整えることで、クリニックさ 関が、 り組む政策と考えています。 したいと考えております。が受けられるシステムを実現 れてもらえ、 これは私の中で真っ先に取 的確な救急措置

また、

用制度と、医療機関への入退を対象とした無料ハイヤー利 自動車運転免許証返納高齢者 成制度の創設をうたっ 院時のハイヤー運賃の 85歳以上の高齢者と 子育て環境の充実」 て 一部助 4月か ています この ら事 2 つ

中で、

いと考えています 業をスタ の制度は令和3年 した

「町民が主役で暮ら

この制度の創設

いまちづくりの推進」につ しや いす

の克服

論ができる町にしていきた まちづくりに対して活発な議 たまちづくりが重要であり、

と考えています。

め、今後ハイヤー会社と協議無料ハイヤー制度を作るたした高齢者の方を対象としたと自動車の運転免許証を返納る支援として、85歳以上の方 を行っていきますめ、今後ハイヤー 超高齢者の足の確保は喫緊 た家で健康に生活でき きます。 いつまでも住

る地域組織などを作っていけ体となり、まちづくりを考えを作り、その中から住民が主地域や団体との意見交換の場

たらと考えています

盤を作ることが大切であり、そのためには人が集まる地

を助成する制度が必要と考えなどに、ハイヤー運賃の一部が医療機関に入退院する場合 族等の送迎者がいない高齢者 帯を支援する制度として、 とが予想されている高齢者世 今後増加していくこ 家

【答弁】

町長

の考えについて伺います。

救急搬送の課題とその改善

を・・・」とありますが、現状送受け入れと迅速的確な治療

実」の中で、「円滑な救急搬

「医療体制と予防医療の

充

次の3点について伺います。

**町長の所信表明の中で示さ** 

「武田町長七つの基本政策」 の所信表明において、次の の所信表明において、次の 4情報技術 ②福祉・子育て環境の充実 ⑤地域基幹産業の活性化 ③教育・文化の充実 ②福祉・子育て環境の充 的活用 町民が主役で暮らし まちづくりの推 (TOT) の積極

### 3

審議した議案

第3回臨時会が9月1日開催され、議案2件 の審議を行い、いずれも原案のとおり可決しま した。

また、9月11日をもって任期満了により町 長を退任される、川根章夫町長から退任の挨拶 が行われました。

# 零

万円になりました。 5 億 1 令和元年度一 予算 (第4号) 予算の総額が6億34409億1277万円が追加さ 般会計補正

【主な歳入】

新型コロナウイ

ルス感染症

プレミア 援事業費補助金 対応地方創生臨時交付金 ム付商品券発行支 2億8257万円

ふるさと応援事業寄付金 億4220万円 -200万円

財産の取得

パソコン等を購入-用端末として、タブ コン等を購入しま 、タブレット型クール構想学習

株式会社

小柳中央堂

代表取締役

亨信

北見市卸町1丁目5番地

高度無線環境整備推進事業

1億2000万円

# 全国から予想を上回る寄附が殺到

新型

コ

ロナウ

ルス感染症対策に関連する予算

億

8

5

8万

た。義 【主な歳出】 ふるさと納税業務代行委託料

対策給付金 260万円新型コロナウイルス感染症 費負担金 3億7286万円

プレミアム付全町共通商品

券発行事業補助金

3481万円

②取得価格

55555万円

付金 488万円学校保健特別対策事業費交

その他 ⑤売買の相手方

料など、

町が支出する経費も

増加することから、

関連す

る

歳入・歳出予算の増額補正

返礼品発送等の業務代行委託

◎端末管理アプリ運用支援 • 児童生徒用 教師用

• 児童生徒用 348本

高度無線環境整備推進事業8451万円

◎ eライブラリアドバンス (デジタルドリ ル・教材集) 348本 52 本

ビス

④取得の方法 ③納入期限 令和3年3月3日 指名競争入札

①取得する財産 ◎学習用タブ レッ

348台 52 台

>ebフィルタリングサー教師用 52-

0

2億2500万円と、当初見おり、最終的な寄附総額は3倍以上の寄附が寄せられて クレジット決済の手数料や、この寄附額の増加に伴い、 る見込みとなって ると、5700万円ほど上回額1億6784万円と比較す 超える見込みとなりました。 込んだ8280万円を大きく これは令和元年度の寄附総 これまでに前年同時期 います。

3回定例会

• 一般質問③

### 議員 三田真美

### 町 長…

### 所 信表明にある「給付型奨学金制度」 佐呂間高校の存続対策と 現在検討している具体的な案は して考え

## て いるが、

# ンフルエンザ予防接種につ 41

金を使った措置であり、 的にインフルエンザ予防接種コロナ禍の状況の中、全国 今年

佐呂間高校 支援について ^ 0

を頂110て助成を行っていま予防接種費用の2分の1を限本町では、インフルエンザ

【答弁】 (町長)

えを伺います。

いと考えますが、

町長の

者に、年間の所にの所に ましたが、 学金制度を創設したいとあり 具体的な案について伺い 似から四年生大学への最長の所信表明で、生 、年間50万円の給付型奨から四年生大学への進学長の所信表明で、佐呂間 現在検討して ま る

いと考えています。から、現行どおりに実施したシにてお知らせしていること

費用助成についても、

用助成についても、すでに本年度の予防接種に対する

広報サロマ9月号の折込チラ

# **【答弁】**

ルス感染症に対する国の交付すが、これは新型コロナウイを無料化する自治体がありま 度限りの無料化となって 61 #

₫

【答弁】(町長)

大学だけではないとの意見も将来の夢の実現には四年生

### (保健福祉課長)

質問

た方も多く、

**方も多く、インフルエンザ** 高齢者は様々な疾患を持っ

予防接種を無料化することがなくすため、高齢者に対する

に感染し重症化するリスクを

### 制度づくりを進めていく て 具体的な案につい 【答弁】 卒業生36名のうち、 (町長) ては今

②「部活動に対する支援」

لح

部活動の質や技術を高

個別学習指導に対する助成、

めるための指導者の派遣、

3

な危機感を抱きました。 ないという実態に驚き、 校へ進学したのは12名. 中学生が佐呂間高校に進学 令和元年度の佐呂間中学校 佐呂間高 しか 大き

を強化していきたいと考えて遣費用の助成」などの支援策「パーマ高校への交換留学派

ます。

約に掲げましたが、具体的なことができたという制度を公 を進めて 案については今後制度づくり ができ、将来の夢を実現する したから大学に進学すること いきます。

## 佐呂間高校への 入学者を増

リットがある制度が必要だとだけでなく入学者全員にメやすには、四年制大学進学者 ためのその他の施策につ 思いますが、学校を存続する 考えがあれば伺います。 **【答弁】** います。

# 核のごみについて

の核のごみに対する考えを伺討しているようですが、町長が国の文献調査への応募を検ついて、道内の2つの自治体廃棄物)の最終処分場選定に 核のごみ (高レ ベ ル 放射性

### 町長

えており、町長として文献調受け入れるべきではないと考核のごみについては安易に 査に応募する考えは全く持 ていないと断言いたします 町長として文献調るべきではないと考

ふるさと納税関連予算を増額補正 円を予算補

# 「ふるさと納税の状況」

令和2年度のふるさと納税  $\mathcal{O}$ 



11 議会だより 124号

よる自宅でのインターネットパソコンやタブレット端末には、①「学習面の支援」として、

ついては今後検討していきたいただいており、この部分に

の

いと考えています

また、

その他の施策として